

El sueldo de un alcalde ya no podrá ser mayor que el de un ministro

Escrito por euribor - 17/07/2012 10:58

El Gobierno ha fijado que la retribución máxima de los alcaldes sea la de un ministro, es decir, 68.981 euros anuales. Además, ha establecido la obligación de que el coste de los salarios de los ediles no supere el 0,6% del presupuesto municipal.

Barcelona, Xavier Trías, es el mejor pagado de España: 109.939 euros, Zaragoza, Juan Alberto Belloch, o la de la regidora de Madrid, Ana Botella, se verán limitados sus sueldos.

Fuente: elmundo.es

=====